



Segunda edición Newsletter Enda Dominicana

Lo que hemos hecho en Marzo y Abril 2022

POR ENDA DOMINICANA

Presentamos la publicación de nuestro Newsletter - Volumen 2, un resumen breve de las principales actividades que hemos logrado realizar durante los meses de Marzo y Abril de este 2022 tan retador. Aquí puedes ver en pocas líneas el resultado de mucho trabajo realizado en terreno y oficina. Si quieres ampliar sobre algún tema puedes hacerlo visitando nuestra página web en la sección de nuestro blog.

En estos dos meses hemos avanzado en temas institucionales como el lanzamiento de nuestro sitio web totalmente renovado, una nueva estructura que contiene secciones especiales para cada proyecto que estamos ejecutando, los cuales han logrado bastante avance en sus actividades.

Como siempre esperamos que disfrutes este boletín y que nos puedas compartir cualquier opinión que tengas al respecto.

Actividades destacadas

REAPERTURA CAFILA TORMENTA, BAYAGUANA

AVANCES PROYECTO CCR

PREMIOS FONDOS CONCURSABLES ACAP 2022

NUEVA PAGINA WEB ENDA DOMINICANA

MENSAJE DIRECTOR **EJECUTIVO**







Reapertura CAFI La Tormenta en Bayaguana

El viernes 11 de marzo del 2022 se celebró la reapertura del CAFI La Tormenta en Bayaguana, el cual estuvo cerrado por dos años producto de consecuencias de la pandemia. Este evento se llevó a cabo con mucha alegría y júbilo, no solo por los beneficios incalculables que dicho centro da a cada niño en formación, sino por los beneficios a sus familias y a la comunidad La Tormenta en sí. Todo esto se logra gracias a la sólida base sobre la que se está trabajando de la mano del INAIPI con miras hacia un mejor futuro.

Para más detalles de la actividad puedes entrar aquí.

Proyecto Comunidades Caribeñas Resilientes (CCR)



El proyecto CCR continua avanzando y en el periodo de Marzo y Abril podemos destacar dos actividades muy importantes. La primera de ellas es El Primer Encuentro de Socios del **Proyecto**, celebrado en Santiago Rodríguez como punto medio de encuentro para todos los socios; allí desde el 21 al 27 de marzo se desarrolló una amplia agenda donde se habló sobre las medidas AbE, las acciones que está haciendo cada organización socia del proyecto destacando sus éxitos y desafíos; entre otros temas como Monitoreo y Comunicación. En este encuentro participaron todas las organizaciones socias de Haití, Cuba y República Dominicana.

En terreno se destaca la otra actividad importante llevada a cabo durante este periodo, y esta se trata de la compra de cepas de musáceas y otras plantas para ser entregadas a los beneficiarios. Se compraron 22,335 cepas de musáceas, 64,650 plantas de café 3,000 plantas de frutales. Estas fueron entregadas a los beneficiarios, quienes están en proceso de siembra, cuidados y protección. Gracias a esto se establecieron 25 parcelas con sistemas agroforestales, las cuales no solo beneficiarán a los comunitarios por el aumento de producción y sus ingresos, sino que también aportarán a la restauración de servicios ecosistémicos y conservación de la biodiversidad.





FONDOS CONCURSABLES ACAP 2021-2022

Enda Dominicana participó en la quinta convocatoria de los Fondos Concursables de la Asociación Cibao de Ahorros y Préstamos para el Desarrollo Sostenible 2021-2022. La propuesta del proyecto "Producción de café en Juan Santiago", para apoyar a la Asociación de Mujeres Caficultoras de Juan Santiago, resultó ser una de las propuestas ganadoras en la categoría de eje de Desarrollo Económico. Un total de 144 proyectos de unas 141 entidades participaron en tres categorías diferentes: eje temático económico, eje temático medioambiental, y eje de carácter social.

Para más detalles puedes entrar aquí.

NUEVA PAGINA WEB ENDADOM.ORG.DO

La página web de Enda Dominicana ha sido renovada totalmente, ahora cuenta con un diseño más actualizado y con una nueva estructura llena de información interesante para todos. Una de las novedades de la página, es que ahora cada proyecto tiene una sección aparte con información detallada sobre lo que hace el proyecto, la zona donde se ejecuta, la estrategia que desempeña, los objetivos perseguidos y quiénes son sus financiadores. También podemos ver allí las personas encargadas de lograr esos objetivos.

Te invitamos a visarla haciendo click aquí.

De nuestra opinión

Un mensaje del Director Ejecutivo Mamerto Valerio

por supuesto, con un enfoque al impacto ambiental y la sostenibilidad a largo plazo.

En esta ocasión queremos compartir una reflexión

generamos y la disposición final de los mismos. Esto,

sobre los desechos plásticos que como sociedad

Lee el artículo haciendo click aquí.

(O.)



